



# À propos des...

## Centres de la jeunesse et de la famille Batshaw

Bulletin du directeur général, Michael Udy

### DES NOUVELLES DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

À la réunion du 20 mars dernier, le conseil d'administration a constitué un comité de nominations formé de James Grant, Yves Paprocki, Bill Rowe et Michael Udy. Leur mandat est de présenter une liste des dirigeants, de membres et de présidents de l'ensemble des comités, y compris les administrateurs.

En outre, le conseil a approuvé une résolution qui appuyait une demande de subvention que notre établissement a présentée au ministère du Développement des ressources humaines du Canada pour l'embauche d'un étudiant au campus de Dorval.

Le conseil a accueilli Ruth Essing en ses rangs à titre de représentante du comité des usagers.

### DU NOUVEAU AU CAMPUS DE PRÉVOST

Afin d'apporter une réponse à la demande accrue de services d'arrêt d'agir et de prêter ainsi assistance aux jeunes et au personnel du campus de Prévost, nous avons ouvert, le 29 janvier 2000, l'unité *Bridges*.

Sous l'autorité du chef d'unité, Scott Nichols, ce programme veille à la mise en application de la politique d'arrêt d'agir qui vise tous les adolescents hébergés au campus ou en ressource résidentielle communautaire. Par cette mesure, les jeunes aux prises avec une certaine désorganisation ont, par un séjour - habituellement de quelques heures à un maximum de trois jours, selon leur situation individuelle - l'occasion de se calmer, de retomber sur leurs pieds et de réintégrer leur programme. Nous espérons que *Bridges* saura apporter à chaque usager la stabilité qu'il requiert et rétablir un sain climat dans les ressources résidentielles.

### LA BIBLIOTHÈQUE DES CENTRES BATSHAW

La bibliothèque est prête à vous accueillir! Elle est située au rez-de-chaussée du 6, rue Weredale Park. Les journées et les heures d'ouverture sont : les mardis, mercredis et un jeudi sur deux, de 8 h 30 à midi et de 13 h à 16 h 30. Vous pouvez adresser toute demande à la bibliothécaire, Janet Sand, par courrier interne, courriel, télécopieur au (514) 939-3609 ou téléphone au (514) 932-7161 - poste 468.

### LE CAFÉ MAINTENANT OUVERT

Le café vient d'ouvrir au 6, rue Weredale Park. Chaque jour - de 8 h à 14 h et de 14 h 45 à 15 h 30 - vous pouvez vous y procurer, à bon compte, des soupes maison, des salades, des sandwiches, des desserts et de frais bagels de la boulangerie St-Viateur. Il est possible de manger sur place dans une atmosphère agréable.

### L'HISTOIRE DES NOIRS...UNE CÉLÉBRATION

Le samedi 18 mars, le comité sur les questions multiraciales et multiculturelles a organisé un dîner gala pour souligner le Mois de l'histoire des Noirs. On y a rendu hommage à l'athlète olympique, Rosey Edeh, et Claire Jean-Charles ainsi que CeCe Walker ont divertit l'assistance. De plus, les parents d'accueil et des membres du personnel ont préparé un délicieux repas. Tout le monde s'est bien amusé!

En outre, le jeudi 23 mars, le comité sur les questions multiraciales et multiculturelles a animé une réunion-débat sur la spiritualité et la famille noire. Les participants étaient : le révérend Daryl Gray, le pasteur David Mills, le diacre George Anthony, Hawa Conteh et Kathy Faludi. George McKenzie a fait fonction de modérateur. Les participants ont trouvé les présentations informatives et inspirantes.

### LA SEMAINE DES ÉDUCATEURS

Article de Tony Maciocia

À l'occasion de la **Semaine des éducateurs**, l'Association des éducateurs du Québec (AEQ) a présenté, le 7 mars, une exposition sur les ressources communautaires. Parallèlement à cet événement, d'autres activités ont souligné la **Semaine** dans la région montréalaise.

Cette exposition se voulait une vitrine pour présenter plus de 32 programmes et services du réseau d'expression anglaise où nos éducateurs prodiguent de précieux services directs. Ces éducateurs œuvrent dans les milieux scolaires, psychosociaux et psychiatriques.

L'exposition fort courue a attiré plus de 150 personnes, notamment un grand nombre d'employés des Centres Batshaw. Tous nos remerciements à Iris Bélair qui a préparé un lunch et à Philip Alleyne et aux étudiants des cégeps Vanier et John Abbott qui nous ont assisté dans l'organisation de cette journée. L'AEQ est impatiente de procéder à l'organisation prochaine d'un autre événement. Pour de plus amples renseignements sur l'Association, veuillez prendre contact avec Tony Maciocia, au 489-3639.

### CONFÉRENCE DU CCC

Sous le thème : **All in the Family**, le CCC tiendra, le jeudi 11 mai prochain, sa conférence annuelle, au 6, rue Weredale Park. Les participants des divers ateliers pourront discuter de sujets entourant les pratiques axées sur la famille et réfléchir sur des questions fondamentales pour les familles et ce, du point de vue du Comité. Pour assister à cette journée, vous devez remplir le formulaire d'inscription disponible partout dans l'établissement et le retourner, par courrier ou télécopieur, à Barbara Kemp, au 5, rue Weredale Park. Le CCC espère que plusieurs d'entre vous y seront.

### PROGRAMME STE-ROSE NOUVEAU MANDAT

L'an dernier, le foyer de groupe Sainte-Rose a quitté la municipalité du même nom pour emménager au campus de Prévost. Cette mesure découlait d'observations quant à la nécessité d'offrir un encadrement plus serré à un nombre grandissant de jeunes garçons orientés vers les Services résidentiels de réadaptation pour adolescents.

Cette année, nous avons connu le même phénomène avec les adolescentes. Comme le taux d'occupation des programmes pour garçons a été inférieur cette année, nous avons converti le programme Sainte-Rose en un programme d'encadrement élevé dans une unité en milieu ouvert pour filles. De telles modifications traduisent bien la nécessité continue d'adapter les programmes aux besoins en constante évolution des usagers. Il importe de souligner la souplesse et le professionnalisme de l'équipe de Sainte-Rose qui, lors des dix-huit derniers mois, a réussi à surmonter deux changements majeurs.

### BRUNSWICK DÉMÉNAGE

Le 30 avril, nous réaménageons nos bureaux du 315, rue Brunswick, à Pointe-Claire, à une nouvelle adresse très rapprochée. En effet, les employés s'installeront au 191, place Frontenac, à Pointe-Claire, côté nord de la rue Brunswick, à l'est du boulevard Saint-Jean, en face du YMCA. Les nouveaux locaux conviennent bien aux employés, sont accessibles aux usagers et représentent une économie substantielle de loyer.